



*Bin gegangen sanft und leise
auf meine allerletzte Reise.
Folge still des Schöpfers Ruf,
dem HERRN der alles Leben schuf.*

DANKSAGUNG

Für die ehrliche und aufrichtige Anteilnahme, die vielen Beweise der Achtung und Wertschätzung, des Mitgefühls, die uns durch Stille, geschriebene Zeilen dankbarer Erinnerungen, Blumen, Geldzuwendungen zu teil wurden sowie für die erwiesene letzte Ehre beim Abschied unseres treusorgenden Ehemannes, Vaters und Sohnes

Wolfgang Stärker

ist es uns ein Herzensbedürfnis, HERZLICH DANKE zu sagen:



- besonders Herrn Superintendent i.R. Johannes Haak für die tröstenden Worte in der schweren Stunde des Abschieds,
- Herrn KMD Torsten Sterzik und dem Posaunenchor Marisfeld für die würdevolle Begleitung,
- dem Busunternehmen Leipold, insbesondere Kathrin und Swen und der gesamten Belegschaft, den Busfahrer/Innen von WerraBus Hildburghausen,
- den Schulkameraden, der Familie, Verwandten, Bekannten und den Freunden,
- der FFW Henfstädt stellvertretend für alle Vereine, Chöre, Wander- und Reisegruppen,
- allen Menschen aus Nah und Fern, die ihre tiefe Verbundenheit bekundeten,
- den Mitarbeitern der Sparkasse und des Kirchenkreises Hildburghausen-Eisfeld,
- den ehemaligen Kolleginnen der Konsum Werbung,
- dem Bestattungsinstitut Zehner für Hilfe und Unterstützung,
- der Gärtnerei Eyring für den Blumenschmuck sowie
- Herrn Pfarrer Dede, Kewin, Kerstin, Jörg, Dirk und Ina für den Beistand.

In dankbarer Liebe

Petra, Roberto mit Familie und Ilse

Birkenfeld, im November 2021

